



### タブレットを使用します！

昨年度から合志市内の小中学校では、授業や家庭学習、休校（学年・学級閉鎖）等に使用できるように、子どもたち一人に一台、タブレットが貸与されています。先週、2～6年の全学級で、オンライン授業の準備が完了しました。これからは授業で子どもたちの意見や考えを電子黒板に写し出したり、家庭学習で宿題や予習をタブレットで行ったり、学級閉鎖でオンライン授業を行ったりと、タブレットを幅広く活用していきます。

下の写真は、4月26日のタブレット使用、オンラインのチームづくりのときの様子です。

なお、合志市内の全小学校1年生には、登録手続き等があり、6月中旬に貸与予定ということになっています。



### 民生委員・児童委員さんとの懇談会を実施させていただきました！

4月25日（月）14時から、本校図書室にて合志市西部民生委員・児童委員（西南小校区部会）の皆様と懇談会を実施させていただきました。コロナ禍ということで、30分間の懇談会でしたが、自己紹介や地域での西南小の子どもたちの様子なども伺え、たいへん有意義な懇談会となりました。まさに本年度、西南小が掲げている「みんなのために」を実行されておられる方々であり、目標とすべき皆様でもあります。感謝の気持ちでいっぱいです。



### 家庭訪問 たいへんお世話になりました。

ご多用な中、家庭訪問、たいへんお世話になりました。今後ともご家庭と学校の連携、よろしく願いいたします。

### Myプロジェクト、できていますか？

ご存じのとおり、西南小も含め合志市内の小中学校では【志合わせて夢実現プロジェクト】を実施しています。このプロジェクトは、5つのプロジェクトで、できています。

その中の1つ、『Myプロジェクト』は、子どもたち自身が行う次の3つのプロジェクトです。

- ①「自分で起きる」
- ②「朝食を食べる」
- ③「自ら学ぶ（毎日学習する）」

今後、この3つのことができるように委員会活動でもサポートしていくことになっています。ご家庭でも確認やお声かけをぜひ、お願いします。

### 1年生も頑張っています！

1年生が入学して、約一ヶ月が経ちました。明るく元気に「おはようございます」とあいさつをしてくれたり、落とした物をもって渡すと「ありがとうございました。」と頭を下げたりできる1年生に関心をしています。

下の写真の1枚は、4月26日の靴箱の様子です。先生方の指導や支援もあるとは思いますが、靴のかかどがそろって、きちんと並んでいました。“すごい！！”と感心しました。これからのさらなる成長も楽しみです。

